

SESIONES DE PRORROGA

2006

ORDEN DEL DIA N° 1562

COMISION DE EDUCACION

Impreso el día 1° de diciembre de 2006

Término del artículo 113: 13 de diciembre de 2006

SUMARIO: **Desempeño** del joven Adrián Zelaya, alumno del Instituto de Educación Media de la Universidad Nacional de Salta, becado para continuar sus estudios en el Instituto Balseiro de San Carlos de Bariloche. Expresión de beneplácito. **Urtubey.** (6.020-D.-2006.)

Lucía Garín de Tula. – Amelia de los Milagros López. – Marta O. Maffei. – Juliana I. Marino. – Ana E. Richter. – María del Carmen C. Rico. – Carmen Román. – Rodolfo R. Roquel. – Hugo G. Storero.

Dictamen de comisión

INFORME

Honorable Cámara:

Honorable Cámara:

La Comisión de Educación ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Urtubey, por el que se expresa beneplácito por la beca otorgada al joven Adrián Zelaya, alumno del Instituto de Educación Media de la Universidad Nacional de Salta, a fin de continuar sus estudios en el Instituto Balseiro; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

La Comisión de Educación, al considerar el proyecto de declaración del señor diputado Urtubey, ha creído conveniente proceder a la modificación de la propuesta original produciendo un dictamen de resolución sin que por ello se altere o modifique el justo y necesario requerimiento planteado. Los fundamentos que acompañan la iniciativa del señor diputado contienen todos los aspectos de la cuestión planteada por lo que la comisión los hace suyos y así lo expresa.

Proyecto de resolución

Blanca I. Osuna.

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

FUNDAMENTOS

Expresar su beneplácito por el desempeño del joven Adrián Zelaya, de 16 años, alumno del Instituto de Educación Media de la Universidad Nacional de Salta, quien obtuvo una beca para realizar sus estudios en el Instituto Balseiro de San Carlos de Bariloche.

Señor presidente:

Desde hace cuatro años el Instituto Balseiro, otorga una beca para que los mejores alumnos de enseñanza media asistan a clase y compartan experiencias con los científicos que trabajan en el Centro Atómico. Una de las 15 becas que se otorgan fue adjudicada al alumno salteño Adrián Zelaya, de 16 años de edad, que concurre al Instituto de Educación Media, dependiente de la Universidad Nacional de Salta, siendo el único representante del Norte del país.

Sala de la comisión, 8 de noviembre de 2006.

A los fines del otorgamiento de las becas, para este año, el Instituto Balseiro, recibió 650 trabajos

Blanca I. Osuna. – Alberto Cantero Gutiérrez. – Olinda Montenegro. – Antonio Lovaglio Saravia. – Silvia Augsburguer. – Gustavo J. A. Canteros. – Stella M. Cittadini. – Francisco J. Delich. – Eva García de Moreno. –

de 302 escuelas de todas las provincias, de los cuales sólo quedaron 15 trabajos seleccionados. En relación a los trabajos presentados, las autoridades del instituto afirmaron que “el nivel de los trabajos ocasionó que el proceso de elección de los becarios sea largo y difícil. En una primera etapa seleccionaron 130 trabajos que fueron analizados por el comité evaluador”, cada una de las monografías fue evaluada por otros revisores que determinaron la elección de 15 trabajos de los becarios de éste año.

Para elegir, entre los trabajos de calidad equivalente, el comité evaluador tuvo en cuenta los antecedentes curriculares de los alumnos, tanto los promedios académicos como el tipo de actividades extraescolares realizadas, en el caso de Adrián Zelaya, este objetivo no fue un inconveniente, dado que con un promedio de 9,67 y 16 años reúne una cantidad de premios y enseña a otros compañeros que participan de las Olimpiadas de Matemáticas Nandú y en las Olimpiadas de Física para el primer nivel de su escuela.

Sobre su trabajo, Adrián, que cursa el 5° año, explicó que realizó “un análisis de la situación actual del suministro de energía y elaboró opciones de cómo se podría encaminar el proceso de energías alternativas que puedan perdurar en el tiempo y

sean renovables y sustentables, en el caso de la energía a partir del agua, la eólica, la solar, la geotérmica entre otras, que si bien son fáciles de mantener requieren un mayor mantenimiento”. Adrián viajará junto a su profesor Daniel Córdoba, al Instituto Balseiro que reconoció su esfuerzo y cualidades en su meritorio trabajo, reconocimiento que deseo destacar desde lo institucional, resaltando la capacidad de este joven como un ejemplo entre sus pares y la enseñanza de los docentes de la unidad educativa a la que pertenece.

Por lo expresado les solicito me acompañen en la firma de este proyecto.

Juan M. Urtubey.

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Expresar beneplácito por la beca obtenida por el joven Adrián Zelaya, de 16 años, alumno del Instituto de Educación Media de la Universidad Nacional de Salta, para realizar sus estudios en el Instituto Balseiro de San Carlos de Bariloche.

Juan M. Urtubey.